
Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Im September wird ein neuer Rat der Stadt Barsinghausen gewählt.

Wir waren in der letzten Ratsperiode mit zwei Ratsmitgliedern 
vertreten – anfangs mit den Ratsfrauen Kerstin Beckmann und 
Bettina Klein. Durch Ausscheidungen von Bettina Klein rückte Klaus-
Uwe Eckardt in den Rat nach.

Wir sind keine politische Partei , haben unseren Wählerauftrag sehr 
ernst genommen und uns stets um das Wohl der Bürgerschaft der 
Stadt eingesetzt und werden es auch weiterhin so halten.

Was wurde von uns vorgeschlagen und erreicht?

- In der Jugendpflege auf unseren Antrag zur Intensivierung der 
Jugendarbeit neue MitarbeiterInnen  eingestellt.



- Lange wurde von den jungen Menschen ein Treffpunkt 
eingefordert. Auch durch unseren starken Einsatz wird jetzt in 
Klein-Basche ein Gebäude errichtet.

- Über zwei Wahlperioden hinweg haben wir hartnäckig für die 
Errichtung einer Skateranlage als Ersatz für die ehemalige Kuhle
an Thie gekämpft. Inzwischen ist sie im Stadtteilpark 
entstanden und ein großer Erfolg!

- Für den Stadtteil- oder auch Bürgerpark haben wir uns für die 
Anlage der internationalen Gärten, Asphalt für die Wege und 
Bänke mit Erfolg eingesetzt.

- Ein wichtiger Baustein zur Unterstützung des Ehrenamtes war 
unser erfolgreiches Engagement zur Einstellung einer 
Ehrenamtsbeauftragen – wenn auch zunächst nur mit einer 
halben Stelle ein ganz wichtiger Einstieg!

- Wir haben durchgesetzt, für die Feuerwehren moderne EDV- 
Ausstattung und weitere Unterstützung der ehrenamtlichen 
Arbeit zu leisten.

- Von uns initiiert  wurde die Einrichtung mehrere Sitzbänke in 
der Innenstadt.

- Als Pilotprojekt haben wir die Errichtung von Mitfahrerbänken 
in den Ortsteilen zusammen mit dem Seniorenbeirat betrieben 
und hoffen auf einen Erfolg.

- Durch unseren Einsatz für den Erhalt der Friedhof-Kapelle 
Osterfeldstraße wird die Kapelle wird erhalten und renoviert.

- Die Quote Kindergartenplätze wurde auf 105 % angehoben, um 
auch sozialen Gesichtspunkten bei der Platzvergabe einen 
Spielraum zu geben.



- Wir kümmern uns um effektive Buslinien-Strecken.

- Zusammen mit Anderen haben wir uns für Internetanschlüsse in
den Flüchtlingsheime eingesetzt.

- Wir setzten uns für die Verbesserung der sanitären Situation 
während der Wochenmärkte in der Pandemie mit Erfolg ein.

- Wir haben die Einführung der Ortsbeauftragten gestartet und 
bis zu deren Einsetzung durchgetragen.

- Wir forderten die Einrichtung eines Impfzentrums auf dem 
Zechengelände zur Entlastung der Senioren – durch viel 
Unterstützung ist unserem Anliegen inzwischen Rechnung 
getragen.

- Wir sind dabei, den kümmern uns ganz praktisch um einen 
Lieferservice für die älteren Einwohner in Egestorf.

- Wir verfolgen auch weiterhin auf dem Bahnhof Egestorf auf 
Gleis 1 einen weiteren Fahrkartenautomaten zu in installieren.

- Wir unterstützen die Baumaßnahmen im Wohnungsbau am 
Rottkampweg in Egestorf und forcieren die formale Umsetzung.

- Wir wirken mit im Arbeitskreis Pflege und Gesundheit 
kontinuierlich mit.

Auch in der nächsten Ratsperiode gibt es viel zu tun, wir werden es
anpacken.

Ihr Wählergemeinschaft Aktiv Für Barsinghausen


